

SHORT TEXT (GERMAN):

Schnelle Breaks, heftige Synth-Bässe und perkussive Geigen-Action - UGLYDUB ist ein Duo zum anschauen, zuhören und ausrasten.

Gegründet am Anfang des Jahrzehnts, verbinden die beiden Wahl-Berliner Judy und Helge ihre Liebe für moderne Bassmusik mit traditionellen Instrumenten. On stage mischen sie dabei Liquid- und Neuro-Drum&Bass mit vertrackten Halftime-Passagen, alles verpackt in eine hochenergetische Non-Stop-Liveshow mit dem Charakter eines DJ-Sets.

Website: <https://uglydub.com>

Mail: info@uglydub.com

LONG TEXT (GERMAN):

Schnelle Breaks, heftige Synth-Bässe und perkussive Geigen-Action - UGLYDUB ist ein Duo zum anschauen, zuhören und ausrasten.

Gegründet am Anfang des Jahrzehnts, irgendwo zwischen 140 und 180 bpm, verbinden die Musiker und Wahl-Berliner Judy Döhn und Helge Sorg ihre Liebe für moderne Bassmusik mit traditionellen Instrumenten. On stage mischen sie dabei Liquid- und Neuro-Drum&Bass mit vertrackten Halftime-Passagen, alles verpackt in eine hochenergetische Non-Stop-Liveshow mit dem Charakter eines DJ-Sets.

Seit Beginn ihrer Livepräsenz erweitert das Duo stetig seine Fanbase und spielt sich auf den Bühnen der Clubs und Festivals in Richtung Spitze der deutschen DnB-Liveacts. UGLYDUB sind aufregend wie Noisia mit Live-Drums und experimentierfreudig wie eine Jazz-Combo auf Speed.

UGLYDUB sind:

Judy Döhn: Keys/Geige/FX

Helge Sorg: Drums

Website: <https://uglydub.com>

Mail: info@uglydub.com

SHORT TEXT (ENGLISH):

Fast breaks, heavy synth basses and percussive violin action - UGLYDUB is a duo to watch, listen and freak out to.

Founded at the beginning of the decade, the two Berliners-by-choice Judy and Helge combine their love for modern bass music with traditional instruments. On stage, they mix liquid and neuro drum&bass with intricate half-time passages, all packed into a high-energy non-stop live show with the character of a DJ set.

Website: <https://uglydub.com>

Mail: info@uglydub.com

LONG TEXT (ENGLISH):

Fast breaks, heavy synth basses and percussive violin action - UGLYDUB is a duo to watch, listen and freak out to.

Founded at the beginning of the decade, somewhere between 140 and 180 bpm, the musicians and Berliners-by-choice Judy Döhn and Helge Sorg combine their love for modern bass music with traditional instruments. On stage, they mix liquid and neuro drum&bass with intricate half-time passages, all wrapped up in a high-energy non-stop live show with the character of a DJ set.

Since the beginning of their live presence, the duo has been steadily expanding their fanbase and playing their way towards the top of the German DnB live acts on the stages of clubs and festivals. UGLYDUB are as exciting as Noisia with live drums and as experimental as a jazz combo on speed.

UGLYDUB are:

Judy Döhn: Keys/Violin/FX

Helge Sorg: Drums

Website: <https://uglydub.com>

Mail: info@uglydub.com